

LE SOCIALISME

Le 4 novembre 2023.

Avant de poursuivre ma correspondance avec un vieux militant du mouvement ouvrier actuellement très occupé, je vous annonce que je viens aussi d'avoir un échange cordial avec un acteur politique, qui est aussi un journaliste très connu, nous avons abordé librement différents sujets, comme quoi c'est encore possible.

Avant de commencer, on se détend un peu, on va en avoir besoin !

Dans la rubrique du musée des horreurs, je vous ai dégoté les obsédées sexuelles.

Royaume-Uni: à Londres, le seul musée du vagin au monde rouvre ses portes - RFI 4 novembre 2023

Marche contre la guerre - Cessez-le-feu immédiat ! - 4 septembre 2023

J-C – Je ne commenterai pas le contenu de ces appels. On fera comme avec la dictature sanitaire, chacun manifestera où et avec qui il le pourra sans avoir trop le choix, seule la bonne intention comptera pour l'occasion, puisque c'est pour la bonne cause. On se fout à l'avance des critiques des bonnes consciences bien mal placées.

Paris 15h place de la République / Limay (78) 10h Hôtel de ville / Brioude (43) 11h devant la Sous-préfecture / Sens (89) 15h place de la République / Rouen (76) 15h place St Sever / Montpellier (34) 15h place de la Comédie / Amiens (80) 14h Hotel de ville / Lons-le-Saunier (39) 11h place de la Liberté / Angoulême (16) le 3 novembre à 18h place de l'Hôtel de ville...

<https://lafranceinsoumise.fr/2023/10/31/appele-collectif-halte-au-massacre-a-gaza-la-france-doit-exiger-un-cessez-le-feu-immediat/>

D'autres manifestations ici :

<https://ismfrance.org/index.php/category/communiqués/>

Serbie : des milliers de Bosniaques manifestent en soutien à Gaza - aa.com.tr 3 novembre 2023

Les participants ont appelé les organisations internationales à intervenir d'urgence pour mettre fin au génocide commis par Israël à Gaza.

La ville de Novi Pazar, plus grande ville de la région de Sinjak à majorité musulmane bosniaque en Serbie, a été le théâtre d'une manifestation à laquelle des milliers de personnes ont participé en solidarité avec les habitants de Gaza.

Le correspondant d'Anadolu a rapporté que plus de 15 000 manifestants ont scandé "*Liberté pour la Palestine*" et "*Pour la paix*" lors de la marche organisée à l'invitation de l'association locale des femmes. aa.com.tr 3 novembre 2023

Gazaouis et ouvriers bangladeshis du textile = Même combat !

Bangladesh: des centaines d'usines textile ferment face à la colère de milliers d'ouvriers - AFP/actu.orange.fr 2 novembre 2023

Des centaines d'usines de confection au Bangladesh ont fermé en raison de violentes manifestations de milliers d'ouvriers du textile, qui durent depuis plusieurs jours et qui ont fait deux morts, exigeant que leur salaire mensuel minimum soit multiplié par trois.

Dans la capitale Dacca, ainsi que dans plusieurs villes industrielles de sa périphérie, plusieurs dizaines d'usines ont été saccagées par les ouvriers en colère, et plusieurs centaines ont fermé, selon les autorités, qui ont aussi fait état jeudi d'affrontements entre les manifestants et les forces de l'ordre.

"*Plus de 250 usines de confection ont été fermées lors des manifestations*", a déclaré à l'AFP Sarwar Alam, le chef de la police de Gazipur (nord de Dacca).

"*Jusqu'à 50 usines ont été saccagées et vandalisées, dont quatre ou cinq incendiées*", a-t-il ajouté. "*Quand une usine est saccagée, les voisins préfèrent ne pas laisser les leurs ouvertes*", a-t-il poursuivi.

A Ashulia (nord de Dacca), au moins 50 "*très grandes usines*" employant plus de 15.000 ouvriers ont été fermées, a indiqué le chef adjoint de la police, Mahmud Naser.

Selon un décompte de la police, deux ouvriers ont été tués et des dizaines d'autres blessés depuis le début des manifestations, qui ont commencé au début de la semaine dernière et tourné à la violence lundi.

Le textile est une industrie clé du Bangladesh, deuxième exportateur mondial de vêtements, derrière la Chine. Ses 3.500 usines, qui fournissent des marques occidentales telles que Gap, H&M et Levi Strauss, représentent 85% des 55 milliards de dollars d'exportations annuelles de ce pays pauvre d'Asie du Sud.

Mais les conditions de travail sont dures pour beaucoup des quatre millions de travailleurs du secteur, majoritairement des femmes, avec un salaire mensuel minimum de 8.300 takas (70 euros).

Les ouvriers exigent 23.000 takas (190 euros), près de trois fois plus, pour faire face à la forte augmentation du coût de la vie et subvenir aux besoins de leurs familles.

L'Association des fabricants et exportateurs de vêtements du Bangladesh, représentant les propriétaires d'usines, ne propose que 25% d'augmentation.

"Après dix ans de travail, mon salaire (mensuel) est toujours de 10.600 takas (96 dollars). Avec l'inflation, comment puis-je survivre avec une femme et un enfant? J'ai besoin d'un prêt chaque mois car mon salaire ne suffit pas à nourrir ma famille", a confié à l'AFP Nayeem Islam, un ouvrier de 28 ans.

L'essor de l'industrie textile a grandement contribué au succès économique du Bangladesh, un des pays les plus densément peuplés du monde avec ses 170 millions d'habitants.

"Nous fabriquons des vêtements chers, ils sont vendus à des prix plus élevés à l'étranger" par les propriétaires d'usine, qui *"gagnent beaucoup d'argent"*. *"Pourquoi ne peuvent-ils pas nous verser un meilleur salaire?"* s'interroge Nasima, une ouvrière de 30 ans.

Outre les usines fermées, plusieurs milliers d'ouvriers ont aussi bloqué jeudi les routes des quartiers industriels autour de Dacca.

A Mirpur (ouest de Dacca), des policiers anti-émeute ont tiré des balles en caoutchouc, des gaz lacrymogènes et des grenades assourdissantes pour disperser environ 5.000 ouvriers qui bloquaient une route, a constaté un correspondant de l'AFP.

A Gazipur, des policiers ont dispersé un millier d'ouvriers, selon un responsable de la police, Abou Siddique.

Des troupes paramilitaires des garde-frontières (BGB) ont été déployées pour *"prévenir la violence"* dans les zones les plus touchées, a déclaré à l'AFP un lieutenant-colonel du BGB, Zahid Parvez.

Le réseau mondial de défense des droits des ouvriers, Clean Clothes Campaign, a *"condamné fermement la violente répression"* des manifestants de la confection, accusant la plupart des marques clientes d'avoir refusé de soutenir publiquement leurs revendications.

De grandes marques, dont Adidas, Hugo Boss ou encore Puma, ont toutefois écrit au début du mois à la Première ministre Sheikh Hasina, ayant *"remarqué"* que les salaires nets mensuels moyens n'avaient *"pas été ajustés depuis 2019 alors que l'inflation a considérablement augmenté au cours de cette période"*.

Selon le commissaire adjoint de la police métropolitaine de Dacca, Nazmul Hasan, ses services soupçonnent le Parti nationaliste du Bangladesh (BNP, opposition) d'inciter à ces manifestations au moment où de violents rassemblements antigouvernementaux secouent le pays pour exiger la démission de Sheikh Hasina avant les élections prévues fin janvier.
AFP/actu.orange.fr 2 novembre 2023

Vive la guerre... et le chômage, la combinaison gagnante !

J-C - On retiendra : *"La logique économique veut que s'il y a moins d'emplois disponibles, les travailleurs sont moins en position de force pour demander des augmentations de salaires, ce qui ralentit l'inflation et satisfait les investisseurs."*

Wall Street conclut en hausse sa meilleure semaine de l'année - AFP/actu.orange.fr 3 novembre 2023

Sur la semaine, les indices affichent leur meilleur gain hebdomadaire depuis octobre 2022, le Dow Jones grimpant de plus de 5% tandis que le S&P 500 et le Nasdaq ont engrangé plus de 6%.

Le marché actions a été soutenu par la chute des rendements obligataires qui s'est accélérée mercredi avec la pause dans les hausses de taux observée par la Fed, puis vendredi à la suite des chiffres de l'emploi.

Le département du Travail a dévoilé des créations d'emplois en nette baisse à 150.000 pour le mois d'octobre contre 175.000 prévus et 297.000 le mois d'avant. Le taux de chômage s'est établi à 3,9%, en hausse de 0,1 point de pourcentage.

La logique économique veut que s'il y a moins d'emplois disponibles, les travailleurs sont moins en position de force pour demander des augmentations de salaires, ce qui ralentit l'inflation et satisfait les investisseurs.

"Avec la croissance des salaires qui ralentit, il est difficile d'imaginer que la Fed va relever davantage les taux d'intérêt", a commenté Andrew Hunter, de Capital Economics. Le coût du salaire horaire n'a augmenté que de 0,2%, moins qu'attendu.

Le revirement des taux obligataires a été un facteur crucial dans la montée des actions cette semaine. *"Les taux à deux ans ont fortement chuté"*, à 4,83% contre 4,98% jeudi, *"ce qui change radicalement la donne en terme d'attente du marché sur l'évolution des taux"*, a expliqué Steve Sosnick d'Interactive Brokers.

Cela veut dire qu'*"il n'y a quasiment aucune chance que les taux soient encore remontés"*, a assuré l'analyste.

Le rendement sur les bons du Trésor à dix ans a aussi considérablement baissé à 4,57% au plus bas depuis fin septembre alors qu'il avait grimpé à 5% la semaine dernière.

Les titres cotés à Wall Street du constructeur chinois de véhicules électriques Nio ont grimpé de 5,65% après que le groupe a annoncé une suppression de 10% de ses effectifs dans un effort de réduction des coûts face à une concurrence renforcée dans le monde.
AFP/actu.orange.fr 3 novembre 2023

Mimétisme de son agence française.

La Bourse de Paris termine en légère baisse sa meilleure semaine depuis sept mois - AFP/actu.orange.fr 3 novembre 2023

La Bourse de Paris a terminé en baisse de 0,19% vendredi, un faible mouvement qui ne ternit pas la forte progression sur l'ensemble de la semaine, portée par l'espoir d'un changement de politique des banques centrales.

L'indice vedette CAC 40 a lâché 13,19 points pour finir à 7.047,50 points, mettant fin à une série de quatre hausses consécutives. Mais cela ne l'empêche pas de progresser, de 3,71% sur la semaine, sa meilleure performance hebdomadaire depuis fin mars et le rebond après la crise des banques régionales américaines.

Les cinq entreprises ayant le plus mauvais bilan depuis le début de l'année sur le CAC 40 ont terminé dans les six meilleures progressions du jour, signe du retour des investisseurs vers des placements plus risqués. AFP/actu.orange.fr 3 novembre 2023

L'autre blocus illégal et criminel américain qui dure depuis 1962.

J-C - Le fascisme ou le nazisme et le terrorisme international sont représentés essentiellement par 3 Etats : Les Etats-Unis, Israël et l'Ukraine.

ONU : 187 pays votent pour la fin du blocus de Cuba, exceptés les Etats-Unis, Israël et l'Ukraine - RT 3 novembre 2023

Pour la 31^e année consécutive, une résolution onusienne a voté contre le blocus économique de Cuba : 187 pays ont voté pour, les Etats-Unis et Israël ont voté contre et seule l'Ukraine s'est abstenue. Le chef de la diplomatie cubaine a jugé ce blocus comme étant une politique «*illégale, cruelle et inhumaine*».

Le représentant des Etats-Unis, Paul Folmsbee, a justifié son vote comme étant un moyen de pression pour permettre au peuple cubain de progresser vers la démocratie. «*Nous soutenons fermement leur quête d'un avenir respectueux des droits de l'homme et des libertés fondamentales*», a-t-il déclaré, tout en enjoignant les Nations unies «*à écouter le peuple cubain et ses aspirations à déterminer son propre avenir*». Une déclaration qui dénote avec le constat du gouvernement cubain.

Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez Parrilla, déplore la situation de son pays face à l'embargo. Il met en exergue notamment les difficultés pour acquérir «*des équipements, des technologies, des dispositifs médicaux et des produits pharmaceutiques finaux*» et les alternatives «*des génériques moins efficaces*».

Le blocus constitue «un acte de guerre économique, en temps de paix», condamne-t-il, en stipulant que c'est une politique «*illégale, cruelle et inhumaine*».

Depuis 1992, aucune résolution pour mettre fin au blocus économique de Cuba n'a reçu plus de quatre votes contre. RT 3 novembre 2023

Les derniers développements de la guerre en Palestine occupée.

- Depuis 28 jours, l'armée israélienne poursuit une « guerre dévastatrice » contre Gaza, au cours de laquelle 9 227 Palestiniens ont été tués, dont 3 826 enfants, 2 405 femmes, et 23 516 blessés.

Par ailleurs, 145 Palestiniens ont été tués et environ 2 070 ont été arrêtés en Cisjordanie occupée, selon des sources officielles palestiniennes.

- Médias israéliens : le Honduras décide de retirer son ambassadeur en « Israël » en raison de ses violations du Droit international dans la bande de Gaza

- Incursion terrestre dans la bande de Gaza : 5 soldats tués de plus et 260 blessés depuis son déclenchement. Le bilan israélien officiel s'élève désormais à 25 depuis le lancement de l'offensive terrestre le samedi 28 octobre. Mais selon des responsables du Hamas, les chiffres fournis par les Israéliens sont en deçà des chiffres réels.

Ceci explique cela. Voilà la pourriture que soutiennent Macron, son parti, son gouvernement.

Le gouvernement israélien actuel est constitué et soutenu uniquement par des partis d'extrême droite ou ultraorthodoxes :

- Le Likoud auquel appartient Netanyahu, est issu de l'Irgoun et du Hérout, du Betar, organisations sionistes militaires et politiques ayant perpétré nombre d'attentats terroristes avant et après 1947, le Likoud est classé officiellement à droite, en réalité il est d'extrême droite conformément à ses origines.

- Le Parti Judaïsme unifié de la Torah, extrême droite.

- Le Shas, extrême droite.

- Le Parti sioniste religieux, extrême droite, fondé en 1998.

- Force juive ou Otzma Yehudit, extrême droite, fondé en novembre 2012.

- Noam, extrême droite, fondé en juillet 2019.

- Israel Beytenou, extrême droite, soutien sans participation (depuis 2023).

Source : Wikipédia. J'ai été jusqu'à lire chacune des pages que Wikipédia leur a consacrées, c'est édifiant et très instructif.

Guterres: Les images des cadavres éparpillés devant l'hôpital Al-Shifa à Gaza sont « horribles » - aa.com.tr 4 novembre 2023

Selon un communiqué de presse publié dans la soirée de vendredi à Samedi

Dans un communiqué de presse publié dans la soirée de vendredi à samedi, Guterres a déclaré : « *Les civils de Gaza, y compris les enfants et les femmes, sont assiégés depuis près d'un mois, privés d'aide, tués et bombardés* ».

Le secrétaire général des Nations Unies, António Guterres, s'est dit "horrifié" par l'attaque contre des ambulances devant l'hôpital Al-Shifa à Gaza, affirmant que « *les images des cadavres éparpillés dans la rue devant l'hôpital sont horribles* ».

L'armée israélienne avait annoncé vendredi avoir pris pour cible une ambulance dans la bande de Gaza, prétendant que le Hamas l'avait utilisé.

Le porte-parole du ministère de la Santé, Ashraf Al-Qudra, a déclaré lors d'une conférence de presse suivie par Anadolu : « *L'occupation a ciblé deux ambulances, la première au rond-point d'Ansar (à l'ouest de la ville de Gaza) et la seconde devant le complexe Al-Shifa dans la ville, faisant 15 morts et 60 blessés* ». aa.com.tr 4 novembre 2023

Le « en même temps » qui justifie le massacre et la destruction de Gaza.

Etats-Unis / Blinken : Israël a le devoir de se défendre - aa.com.tr 3 novembre 2023

Il a déclaré vendredi, lors de sa rencontre avec le président israélien Isaac Herzog à Tel Aviv : "Nous insistons sur le fait qu'Israël a non seulement le droit, mais aussi le devoir de se défendre et de faire tout son possible pour que l'attaque du 7 octobre dernier ne se répète pas".

Et d'ajouter : "En même temps, il est très important que lorsqu'il s'agit de la sécurité des civils, tout doit être fait pour les protéger." aa.com.tr 3 novembre 2023

Etats-Unis: La chambre des représentants approuve un projet de loi sur l'aide à Israël - aa.com.tr 3 novembre 2023

La Chambre des Représentants américaine a approuvé, jeudi, un projet de loi présenté par les Républicains, demandant une aide de 14,3 milliards de dollars pour Israël.

Lors du vote qui a eu lieu à la Chambre des Représentants, 226 représentants ont voté en faveur du projet, alors 196 l'ont rejeté.

Douze représentants démocrates ont soutenu le projet, tandis que deux représentants républicains l'ont rejeté.

Le projet prévoit l'octroi d'une aide d'un montant de 14,3 milliards de dollars, dont 4 milliards seront alloués aux systèmes de défense aérienne "Dôme de fer" et "David's Sling", et 1,2 milliard de dollars au système "Iron Beam".

Le projet nécessite l'approbation du Sénat et du président Joe Biden pour pouvoir être légalisé.

Le Sénat et la Maison Blanche s'opposent.

De son côté, le leader de la majorité démocrate au Sénat, Chuck Schumer, a estimé que "*la proposition est très erronée*", soulignant que le Sénat ne l'examinera pas.

Schumer a indiqué qu'ils travailleraient plutôt sur un programme d'aide d'urgence comprenant Israël, l'Ukraine et une aide humanitaire pour Gaza. aa.com.tr 3 novembre 2023

Comment les Américains participent au génocide du peuple palestinien

- La Douzième chaîne israélienne a déclaré vendredi : "*L'armée américaine utilise des drones avancés MQ-9 Reaper dans le ciel de la bande de Gaza, dans le cadre des efforts visant à recueillir des informations sur l'état et la localisation des ravisseurs*".

Elle a ajouté, citant des médias américains, que "*cela s'inscrit dans le cadre des activités de renseignement des drones, qui ne sont pas armés, et ne font pas partie des combats que mène l'armée israélienne dans le nord de la bande de Gaza*".

Elle a poursuivi : "*Selon un article du New York Times, au moins six drones américains survolent le sud de la bande de Gaza depuis plus d'une semaine*." aa.com.tr 3 novembre 2023

Bureau de Netanyahu après la réunion de Blinken : Aucun carburant n'entrera dans la Bande de Gaza - aa.com.tr 3 novembre 2023

Vendredi, le bureau du Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu a renouvelé son refus d'introduire du carburant dans la bande de Gaza, cette enclave qui est soumise à une guerre israélienne destructrice et à un siège plus étouffant depuis 28 jours.

C'est ce qu'a rapporté le journal hébreu Yediot Ahraonot, citant le bureau du Premier ministre Benjamin Netanyahu, à la suite de sa rencontre avec le secrétaire d'État américain Antony Blinken, au siège du ministère israélien de la Défense à Tel Aviv.

"*Aucun type de carburant n'entrera dans la bande de Gaza*", a déclaré le journal citant le bureau du Premier ministre.

Le gouvernement israélien a interdit l'approvisionnement en l'électricité, en eau et en carburant dans la bande de Gaza, le 7 octobre.

L'ONU et les organisations internationales de défense des droits humains affirment qu'empêcher l'entrée de carburant affecte tous les aspects de la vie à Gaza, y compris les hôpitaux, et met en danger la vie des habitants et des patients. aa.com.tr 3 novembre 2023

Discours du Secrétaire général du Hezbollah, Sayyed Hassan Nasrallah, depuis Beyrouth.

J-C – Rien de nouveau, si j'ai bien lu.

Sayed Nasrallah : Nous sommes engagés dans la bataille. Toutes les possibilités sont ouvertes. Gaza et Hamas doivent triompher. - french.almanar.com.lb 4 novembre 2023

Extraits.

Pourquoi l'opération du 7 octobre ?

Tout le monde sait à quel point le peuple palestinien a souffert et souffre le martyr depuis 75 années (blocus, détentions arbitraires, oppression, assassinats, destruction des maisons, vols des terres, colonisation etc.) mais ses dernières années étaient très difficiles surtout avec ce gouvernement idiot, raciste et barbare pour ces raisons:

- le dossier des détenus palestiniens qui ne cessaient de se compliquer : certains mourraient dans les geôles israéliennes, d'autres subissaient les pires tortures, les détentions arbitraires ne cessaient de se multiplier
- Le dossier d'al-Qods et d'al-Aqsa, chaque jour la mosquée alAqsa subissait les agressions les plus violentes, et la judaïsation d'al-Qods se poursuivait avec une intensité alarmante
- Le blocus sur Gaza où plus de 2 millions personnes vivent dans des conditions inhumaines et insupportables depuis plus de 20 ans.
- Les dangers qui guettent la Cisjordanie, et qui subit tout autant la tyrannie de l'occupation israélienne à cause de ce gouvernement stupide, raciste et barbare que la poursuite de la colonisation.

Tous ces facteurs ont constitué une pression pesante sur les factions de la résistance palestinienne alors que personne ne réagissait: ni l'ONU, ni les pays arabes, ni les pays européens ne se sont intéressés à la question palestinienne alors que l'ennemi poursuivait avec intensité ses violences. Par conséquent, il fallait un évènement sécuritaire de grande envergure pour bousculer la conscience de la communauté internationale et remettre sur la table la question palestinienne.

Déluge d'alAqsa

L'opération Déluge d'alAqsa a été exécutée par les brigades alQassam et les autres factions palestiniennes, cette opération bénie est fondée sur une décision à cent pour cent palestinienne, et ses commanditaires sont palestiniens et personne ne le savait, elle était

secrète et son secret a pu faire réussir cette opération, contrairement à ce que disent certains, ce secret n'a pas dérangé les factions de la résistance palestinienne, au contraire elle n'a provoqué aucun impact négatif sur nous, je dirais même plus : cette opération a incrusté l'identité de cette opération qui est purement palestinienne surtout que certains tentent toujours de lier les factions de la résistance palestinienne à une identité régionale.

La bataille Déluge d'alAqsa a prouvé de par sa décision, de par son exécution que cette bataille est purement palestinienne et que le peuple palestinien et sa résistance ne dépendent d'aucun agenda régional et cela nous l'avons répété maintes fois, il faut comprendre que les décisions dans les factions de la résistance reviennent exclusivement au commandement de ses factions, et l'ennemi comme l'ami doit comprendre cette réalité. Aucune tutelle régionale n'influence ou ne pèse sur ses décisions, chaque commandement a le droit de décider en fonction des circonstances qu'ils juges convenables pour agir. (...)

Cette bataille confirme la nature sauvage de cette entité implantée dans notre région selon les accords de Balfour et elle dilapide les efforts des occidentaux de prouver aux peuples opprimés de notre région que l'entité sioniste est démocratique, qu'elle respecte les droits de l'homme et le droit international. (...)

La responsabilité directe des USA de tous ces massacres

Depuis 30 jours, Gaza est détruite chaque seconde sous les yeux de la communauté internationale, tel est le vrai visage des USA, ils régissent le monde via la loi de la jungle. Les USA sont responsables directement de ces crimes de guerre contre Gaza et l'entité sioniste n'est qu'un outil exécutant entre leurs mains. Surtout que ce sont eux qui empêchent toute condamnation ou tout cessez-le-feu.

L'histoire des USA apporte des preuves qu'ils sont responsables de tous les massacres du siècle dernier depuis Hiroshima en passant par le Vietnam et la Palestine.

Le devoir de tout personne honnête est d'assumer cette responsabilité, le monde doit assumer cette responsabilité pour défendre le droit contre la violation du droit, pour défendre le peuple de Gaza. Ce dernier représente l'essence de l'humanité, toute personne qui écrit ou qui s'exprime pour la Défense du droit palestinien est humain, et celui qui se tait doit revoir sa conscience.

En 1948, le monde n'a pas assumé ses responsabilités face à l'implantation de cette entité dans notre région qui continue d'en payer le prix. Et aujourd'hui encore, des pays refusent d'assumer leurs responsabilités. Ce qui se passe n'est pas une bataille comme les autres batailles, c'est une bataille historique et décisive et cela impose des responsabilités. (...)

Les factions de la résistance

La résistance islamique en Irak a assumé ses responsabilités en déclenchant une nouvelle étape. De même, le mouvement Ansarullah, le gouvernement yéménite et le peuple yéménite, et malgré les menaces proférées contre le Yémen, ils ont assumé leurs responsabilités, ils ont lancé des missiles.

En ce qui concerne le front du sud du Liban : Nous sommes au cœur de la bataille depuis le 8 octobre, la résistance au Liban a commencé ses opérations alors que nous n'étions pas au courant de l'opération Déluge d'alAqsa et nous sommes entrés directement en action. Nous avons commencé par les positions israéliennes dans les hameaux de Chebaa occupée, puis tout au long de la frontière sud, contre tous les sites militaires israéliens. Ce qui se passe sur notre front est très important car cela a un impact direct sur Gaza, et nous ne nous contenterons point de ces opérations.

Ce qui se passe à la frontière avec la Palestine occupée est une première du genre dans l'histoire de l'entité, que ce soit en ciblant les drones, les véhicules blindés, les soldats et leurs rassemblements, les équipements techniques et les armes diverses. La Résistance islamique mène depuis lors une véritable bataille.

La Résistance islamique mène depuis le 8 octobre une véritable bataille, différente de toutes les batailles qu'elle a menées auparavant, différente dans toutes ses circonstances, types et armes... C'est la raison pour laquelle, un groupe de courageux martyrs avancent aux premiers rangs, et s'engagent dans cette bataille.

A la frontière, l'ennemi a commencé à partir du samedi 7 octobre à retirer ses soldats de la frontière avec le Liban pour les envoyer vers la bande de Gaza assiégée. Il a aussi appelé des réservistes mais quand nos opérations ont commencé puis se sont intensifiées, l'ennemi s'est trouvé obligé de maintenir ses forces voire de les renforcer par d'autres unités, et certaines forces d'élite qu'il voulait transférer de la Cisjordanie à Gaza, il les a ramenées aux frontières du Liban. Donc ces opérations ont soulagé le front de Gaza. Certains disent que nous menons une aventure, oui c'est une aventure utile et qui a ses propres calculs.

Jusqu'à présent, le front du Liban a réussi à attirer un tiers de l'armée israélienne vers les frontières libanaises, et une partie importante d'entre elles sont des forces d'élite et régulières. La moitié des capacités navales israéliennes sont présentes aujourd'hui face au Liban et Haïfa. La moitié de la défense antimissile israélienne est dirigée vers le Liban. Ce sont quelques-uns des résultats directs de la bataille à nos frontières. Les opérations ont conduit à l'évacuation de dizaines de milliers de personnes dans le nord, et également dans l'enveloppe de Gaza, 58 colonies ont été évacuées, et tout cela constitue une pression psychologique, vitale, économique et financière sur l'entité sioniste. french.almanar.com.lb 4 novembre 2023

France occupée.

La guerre, c'est la paix !

Leur humanisme est la politesse des salauds... c'est plus vrai que jamais !

Bande de Gaza: Emmanuel Macron annonce une "conférence humanitaire" à Paris le 9 novembre - BFMTV 4 novembre 2023

Le ministère des Affaires étrangères français a fait savoir que les pays de l'Union européenne, ceux du Moyen-Orient, le G20, plusieurs agences onusiennes et de grandes ONG figureront parmi les invités de ce sommet organisé dans le cadre du Forum de Paris sur la Paix.

Le Forum de Paris sur la Paix sera organisé les 10 et 11 novembre bien que des événements parallèles soient prévus les 8 et 9 novembre. Il réunira des représentants d'États, d'organisations internationales, d'entreprises et des ONG. Le thème principal retenu pour cette édition sera «*construire ensemble dans un monde de rivalité*». AFP/ CNEWS 3 novembre et BFMTV 4 novembre 2023

X – Emmanuel Macron

- La France est solidaire d'Israël et des Israéliens, attachée à leur sécurité et à leur droit de se défendre. 7 octobre 2023

J-C – Ce sont ceux qui ont cautionné la destruction de Gaza et le massacre des Palestiniens par le gouvernement d'extrême droite de Netanyahu «*au nom du droit d'Israël à se défendre*», qui maintenant appellent à sa reconstruction et à voler au secours des survivants, le comble du cynisme, du sadisme est atteint. Boycott !

Totalitarisme. Comment ils terrorisent l'ensemble de la population.

Une femme ironise sur un bébé tué par le Hamas, Gérald Darmanin saisit la justice - Le Point 4 novembre 2023

Une femme, connue sur les réseaux sociaux sous le nom de Haneia Nakei, a posté une story sur les réseaux sociaux où elle ironise sur la mort d'un bébé juif, qui aurait été placé dans un four et tué par les terroristes du Hamas, le 7 octobre. Informé, le ministre de l'Intérieur Gérald Darmanin a décidé de saisir la justice, rapporte Le Figaro. Le Point 4 novembre 2023

Enquête pour apologie du terrorisme : un responsable du NPA entendu - AFP/LePoint.fr 3 novembre 2023

Le parti indique dans son communiqué que cette enquête fait « suite à des signalements contre le NPA, via la plateforme Pharos, par quatre associations, la Licra, Avocats sans frontières, le Bureau national de vigilance contre l'antisémitisme (BNVCA) et l'Organisation juive européenne (OJE) ». « *Les faits reprochés concernent la publication d'un communiqué, samedi 7 octobre, intitulé « Offensive de Gaza : nous sommes tous et toutes palestinien·ne·s », rappelle-t-on.*

Dans cette déclaration, le NPA « *rappelait son soutien aux Palestiniens et aux Palestiniennes et aux moyens de lutte qu'ils et elles ont choisis pour résister* ».

Le parti indique ainsi vendredi que son soutien aux Palestiniens « *inclut le droit à la résistance face à l'oppression* » mais « *ne signifie pas un soutien à toutes les actions menées* », en particulier en cas de « *crimes indiscriminés contre des civils, même dans un contexte de guerre* ».

J-C - Cette réserve est de trop, inacceptable, elle signifie que le NPA soutient le discours des autorités sionistes qui ont imputé des massacres au Hamas le 7 octobre et les jours suivants, discours qui relevait de la propagande de guerre, puisque depuis ces prétendus massacres de civils, d'enfants et particulièrement de bébés ont été en grande partie réfutés par le quotidien israélien *Haaretz*, entre autres sources, ce que le NPA ne peut pas ne pas savoir.

Autrement dit, le NPA fait amende honorable ou adopte le profil bas des lâches ou des traîtres pour ne pas risquer de passer sous les fourches caudines acérées des médias et des autorités judiciaires. Il le confirmait ensuite.

AFP - Cela a conduit le NPA « à dénoncer les tueries orchestrées par le Hamas – une organisation dont nous ne partageons ni le projet politique et idéologique, ni la stratégie, ni les modalités d'action telles que celles employées le 7 octobre », précise encore le mouvement auquel appartient Olivier Besancenot. Le NPA est scindé en deux branches engagées dans une guerre de légitimité. La branche visée par l'enquête, celle dite NPA-B, est celle des médiatiques ex-candidats à la présidentielle Philippe Poutou et Olivier Besancenot. AFP/LePoint.fr 3 novembre 2023

J-C – C'est bon, vous avez les cuisses propres, quant au reste, ce n'est pas joli à voir ! C'est l'horreur ce courant politique dégénéré.

Santé.

A quel prix ? Pardi, de votre santé. Les pauvres mériteraient-ils mieux ?

Les premiers prix sont-ils vraiment intéressants ? - actu.fr 3 novembre 2023

Les produits les moins chers des marques de distributeurs sont de plus en plus plébiscités par les consommateurs, soucieux de préserver leur pouvoir d'achat. Mais à quel prix ? Les premiers prix, c'est « 40 à 50 % moins cher que les grandes marques », souligne 60 Millions de consommateurs.

« Entre janvier et août 2023, leurs ventes ont bondi de 20 % (par rapport à la même période en 2022), alors que celles des marques nationales ont perdu 4 % », chiffre le magazine dans un point auquel a assisté actu.fr, jeudi 2 novembre 2023.

Et qu'en est-il des produits transformés ? S'ils sont moins chers, les produits premiers prix sont-ils pour autant de moins bonne qualité nutritionnelle face aux produits des grandes marques ?

Et ce qu'il en ressort, c'est le constat d'une qualité très inégale d'un produit premier prix à un autre.

D'une famille de produit à l'autre, on peut retrouver des « cas typique de réduction des coûts de production, avec peu d'ingrédients nobles, beaucoup d'additifs et peu d'éthique environnementale ».

Si pour les pâtes brisées, on n’observe pas de différence dans la composition entre premiers prix et grandes marques, ce n’est pas le cas pour les flans au caramel par exemple, où la majorité des premiers prix ne contiennent pas de « vrai » caramel mais du sirop de glucose-fructose à la place, un « mauvais caramel », comme le décrit l’association.

Idem pour la pâte à tartiner noisette premier prix, où l’on peut retrouver chez certains distributeurs seulement 2 % de noisette, soit une saveur noisette plus qu’autre chose.

Ou encore les poissons panés premiers prix avec du poisson mixé et non du filet de poisson, les lasagnes de bœufs contenant du porc, ou les pains au chocolat, bourrés d’additifs (y compris parfois chez les grandes marques).

Le cas préoccupant du jambon blanc

Si vous voulez acheter du jambon sans nitrite, chez Leclerc, c’est 20 % plus cher avec la marque distributeur par rapport au tout premier prix. Chez Auchan, c’est 65 % plus cher ! Et pour les marques nationales, c’est encore plus. Si vous n’avez pas le budget et que vous voulez manger du jambon, vous aurez votre petite dose de nitrites. 60 Millions de consommateurs

Parmi les différences notables entre premiers prix et grandes marques, l’association attire particulièrement le regard sur le jambon blanc.

Parmi tous les jambons blancs premiers prix analysés, tous contiennent des nitrites – conservateurs qui donnent également la couleur rose au jambon – alors que les grandes marques proposent des produits sans nitrites.

Or, les nitrites « sont directement incriminés dans un certain nombre de cancers », alerte le magazine, rappelant que les dernières études montrent « que 4000 nouveaux cas de cancer colorectaux sont imputés à la charcuterie », et que des liens sont par ailleurs évoqués avec les cancers du sein et de la prostate.

Si le gouvernement a mis en place un plan de réduction des nitrites, pour le jambon, « cela reste à la discrétion des fabricants », regrette 60 Millions de consommateurs, qui s’inquiète d’une alimentation à deux vitesses. actu.fr 3 novembre 2023

J-C – Ils empoisonnent délibérément les plus pauvres, ils leur filent à bouffer de la merde, ils les rendent malades à terme, c’est dégueulasse, cela vaut bien tous leurs autres crimes...

Russie.

Plus de 5.400 soldats, 28 chars, 10 avions: ce que l’Ukraine a perdu en une semaine - fr.sputniknews.africa 3 novembre 2023

Du 28 octobre au 3 novembre, les forces russes ont repoussé 52 attaques, abattu 10 avions et intercepté 274 drones ennemis, selon le bilan hebdomadaire de la Défense russe. Kiev a perdu 5.435 hommes.

Cette semaine, les forces armées russes ont porté 15 frappes groupées avec des armes de haute précision et des drones sur des dépôts de missiles et de munitions, ainsi que sur des lieux de déploiement de militaires ukrainiens, de nationalistes et de mercenaires, selon le bilan hebdomadaire publié par le ministère russe de la Défense le 3 novembre.

Les frappes ont également ciblé des hangars d'entretien d'avions, des ateliers de fabrication de drones aériens et maritimes, ainsi que des groupes d'instructeurs étrangers.

En une semaine, les avions de chasse et la défense antiaérienne ont abattu 10 avions et un hélicoptère ukrainiens.

Quatre missiles ATACMS, trois bombes guidées JDAM, trois missiles antiradar HARM, 51 roquettes de HIMARS et 274 drones ont été interceptés. fr.sputniknews.africa 3 novembre 2023